



**Ein Dankeschreiben von  
Claus Braun aus Bolivien.**

Lieber Stefan, liebe Convenienten,

gestern konnte ich in einem Andendorf 50 Trainingsanzüge ueberreichen, die ich mit der grossen Spende von Conveniat anfertigen lassen konnte. An der Bruecke zum Eingang ins Andendorf standen die Schuelerinnen und Schueler Spalier. Von hier aus gings zum Kirchplatz, wo ein interessantes Programm auf uns wartete mit landesueblichen Taenzen und diversen Reden.

Danach erfolgte die Übergabe der Trainingsanzüge und zum Gottesdienst erschienen die Jugendlichen schon in ihren neuen Sportanzügen. Nach so einem Programm durfte auch ein kraeftiges Mittagessen nicht fehlen.

Nochmals meinen allerherzlichsten Dank an alle Mitglieder des Conveniats, die dieses grosse Geschenk ermoeeglicht haben.

Viele liebe Gruesse aus den Anden Boliviens

Euer Claus CP4BT



